

Simon est actif dans la région de Montréal comme interprète et enseignant. Comme pigiste, il fût appelé à jouer avec différents ensembles et orchestres tels que l'ensemble de la Société de musique contemporaine du Québec (SMCQ), le Nouvel Ensemble Moderne (NEM), l'Orchestre symphonique de Trois-Rivières, l'Orchestre Sinfonia de Lanaudière ainsi que plusieurs autres. Il est aussi membre du quintette de cuivres et batterie Magnitude6 et du groupe de musique populaire NSD. À l'été 2010, il a pris part à une tournée de trois semaines en Chine avec l'Arsenal à musique pour une production théâtrale. Depuis 2011, Simon est responsable d'engager et de diriger les musiciens lors des collations de grades de l'Université de Montréal, du HEC et de l'ETS.

Simon Jolicoeur a étudié auprès d'Albert Devito dans le cadre d'un DEC au Cégep Saint-Laurent et d'un baccalauréat à l'Université de Montréal. Il a obtenu une maîtrise de cette institution à l'automne 2012 auprès du professeur et tromboniste David Martin. Dans le cadre de ses études, il a aussi participé à des classes de maîtres de Ron Barron, Alain Trudel et de Gordon Wolfe. Simon a été professeur à l'école de musique FACE de Montréal durant trois ans et enseigne maintenant au collège Régina Assumpta.